

Raúl Castro assiste à La Havane au meeting politique pour le 14e anniversaire de l'ALBA-TCP



La Havane, 15 décembre (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro a assisté hier au meeting politique à l'occasion du 14e anniversaire de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.

Les présidents de la Bolivie, Evo Morales ; du Venezuela, Nicolás Maduro, du Nicaragua, Daniel Ortega et de Cuba, Miguel Díaz-Canel ont participé au meeting, qui s'est tenu au palais des Congrès de La Havane.

Au cours de la première journée au salon de protocole Cubanacán, les chefs d'état et les leaders des pays membres de ce bloc intégrationniste se sont prononcés pour le renforcement de l'unité latino-américaine et caribéenne.

L'ALBA a été fondée le 14 décembre 2004 à l'initiative des Commandants Fidel Castro et Hugo Chávez auxquels on a rendu hommage au cours de la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178967-raul-castro-assiste-a-la-havane-au-meeting-politique-pour-le-14e-anniversaire-de-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba